

Un visiteur d'écoles à Québec

La commission scolaire de Québec a nommé un visiteur pour les écoles placées sous son contrôle. Le premier visiteur des écoles de Québec est M. l'abbé Arthur Lapointe, déjà inspecteur diocésain des couvents, académies et collèges depuis trois ans

"La Revue Trimestrielle Canadienne"

Nous souhaitons la bienvenue à cette nouvelle revue publiée par l'Association des anciens élèves de l'École Polytechnique de Montréal. Son premier numéro contient des études de haute valeur. Son comité de direction a pour président Monseigneur G. Dauth, vice-recteur de l'Université Laval de Montréal. Ce comité est composé d'écrivains et de spécialistes distingués. Le personnel enseignant trouvera profit à s'abonner à cette revue de premier ordre. Abonnement, \$2.00 par année. S'adresser au Secrétaire de la Revue: M. Augustin Frigon, 56 Côte Beaver Hall, Montréal.

Remis

Dans la livraison de novembre, nous publierons une communication du Révérend Frère Henri, au sujet du compte-rendu de sa conférence sur l'enseignement de l'anglais. Ce compte-rendu se trouve dans le procès-verbal de l'Association des instituteurs de Montréal, procès-verbal publié en septembre dernier.

Petite revue

Lundi, 6 septembre, on a célébré avec éclat le 250e anniversaire de la fondation de Chambly. Trois évêques furent présents à cette belle fête: Nos SS. Bruchési, Gauthier et Forbes.

Le 12 septembre de grandes fêtes ont eu lieu au Cap-de-la-Madeleine, à l'occasion du deuxième centenaire de la vieille église du Cap. Son Éminence le Cardinal Bégin, plusieurs Évêques, un nombreux clergé et une foule de fidèles ont pris part à la démonstration qui fut grandiose.

Le dimanche, 12 septembre, a été inaugurée à Montréal, rue St-Denis, la superbe bibliothèque dont les RR. PP. de St-Sulpice viennent de doter la Métropole. Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Montréal, Son Excellence le Lieutenant-Gouverneur de Québec, Sir Lomer Gouin, le Surintendant de l'Instruction publique, M. Ernest Myrand, bibliothécaire de la législature de Québec, et nombre d'autres personnages assistaient à cette fête de la pensée française et catholique.

Honneur et reconnaissance aux fils de M. Olier!

Un autre anniversaire a aussi été célébré avec grande pompe le 17 août dernier: c'est le 300e anniversaire de l'arrivée de Champlain à l'endroit nommé aujourd'hui Orillia, dans la province d'Ontario. L'honorable Jérémie Décarie représentait la province de Québec à cette fête. Il y prononça un discours dont les journaux d'Ontario firent les plus grands éloges. M. Décarie avait néanmoins réclaté avec fermeté les droits du français au Canada.

L'inauguration du Monument de la Foi, à Québec, est forcément remise au printemps prochain. La statue et les bas-reliefs, fabriqués en France, sont retenus là-bas par les nécessités de la guerre. Le monument lui-même, qui est en belle pierre de Stanstead, est néanmoins élevé: il est de toute beauté.